

Wettbewerb

## Konzepte für intelligente Energie gesucht

**[22.02.2013] Produkte und Konzepte im Bereich intelligente Energie werden zum zweiten Mal mit dem Smart Energy Award ausgezeichnet. Einreichungen sind noch bis zum 16. März möglich.**

Anlässlich des Smart Energy Kongresses (14. bis 15. Mai 2013, Frankfurt am Main) wird vom Veranstalter MunichExpo zum zweiten Mal der Hessische Staatspreis für intelligente Energie vergeben. Wie das Unternehmen mitteilt, können sich Firmen, Institute und Projektgruppen noch bis zum 16. März 2013 mit Produktneuheiten und Konzepten aus den Bereichen Energienetze, Energiespeicher und Energie-IKT für den Smart Energy Award bewerben. Sonderpreise werden zudem an zukunftsweisende Ideen und Projekte hessischer Schulen sowie von Studenten vergeben. „Wichtige Leistungsmerkmale bei der Beurteilung der Einreichungen sind für uns vor allem Kriterien wie Nachhaltigkeit, Innovation, Wirtschaftlichkeit und wissenschaftlich-technische Leistung“, erläutert Karlhorst Klotz, Jurymitglied des Smart Energy Awards. Die Ausschreibungsunterlagen für den Smart Energy Award 2013 können online abgerufen werden.

(bs)

Weitere Informationen zum Smart Energy Award

Stichwörter: Netze | Smart Grid, Energiespeicher, Informationstechnik, Wettbewerb